

Bezirkssommerschieszen mit der Pistole



Am diesjährigen Bezirkssommerschieszen in Flurlingen hat auf 25m Lukas Bürge und auf 50m Kevin Schudel gewonnen. Im Auszahlungsstich steht Marion Bucher an der Spitze.

Roland Müller

In diesem Jahr führte der PC Flurlingen auf ihrem Stand in „Chüelital“ das diesjährige Bezirkssommerschieszen mit der Pistole 25 und 50m durch. Doch leider blieben die Teilnehmerzahlen mit 42 Teilnehmern auf 25 und 31 auf 50 Meter deutlich unter den Erwartungen. Entsprechend zeigte sich Ralph Liska vom BSVA etwas enttäuscht. Grundsätzlich sind im BSV fünf Vereine mit der Pistole organisiert. Aber nur gerade der die PS Andelfingen und der gastgebende Verein konnten genügend Teilnehmer für die Klassierung in beiden Vereinsranglisten stellen. Vom Gastverein „Stadtschützen Winterthur“ schossen 4 auf 25 und deren 3 auch auf 50m. Zudem verzeichnete man ein Teilnehmer Pistolen – Revolverclub Eigenamt (AG).

Auf 25 Meter wurde mit 64,3 Prozent eine hohe Auszeichnungsquote verzeichnet. Hier sind es vor allem die Veteranen, welche mit 83,3 Prozent zu dieser hohen Kranzquote beigetragen haben. Auch auf 50 Meter wurde mit 61,3 Prozent eine annähernd hohe Quote erreicht. Auch hier waren es die Veteranen, welche mit 77,8 Prozent überzeugten. Im Auszahlungsstich mit 24 Teilnehmern liegt der Auszahlungsanteil beziehend auf das Doppelgeld bei 54,2 Prozent.

Kevin Schudel dreimal auf dem Podest

Die stärkste Leistung zeigte Kevin Schudel von den PS Andelfingen. Mit 98 Punkten gewinnt er souverän auf 50 m und verweist Lukas Bürge (Stadtschützen Winterthur) mit 96 und Reto Schlatter (PS Andelfingen) mit 95 Punkten auf die Ehrenplätze.



Kevin Schudel

Auf 25 Meter wurde er mit 148 Punkten infolge des Alters vom 7 Jahr älteren Lukas Bürge mit derselben Punktzahl geschlagen. Den dritten Platz belegte Marion Bucher (PSV Berg a.l.) mit 146 Punkten. Sie gewinnt wiederum den Auszahlungsstich auf 25m mit 99 Punkten und Kevin Schudel schoss ebenfalls so viel, ist aber infolge dem Alter auf den zweiten Platz gelandet. Stefan Kubli von den PS Andelfingen wird mit 98 Punkten dritter.

In der Sektionsrangliste siegt zweimal die PS Andelfingen. Auf 25 Meter erzielten die 8 Teilnehmer bei 5 Pflichtresultaten 144,912 Punkten und verwiesen die Gastgeber, wo bei 9 Pflichtresultaten deren 19 geschossen hatten um 3,935 Punkte auf den zweiten Rang. Auch auf 50m siegten die Andelfinger mit 93,972 Punkten vor dem PC Flurlingen mit 90,800 Punkten. Sämtliche Ranglisten sind unter www.bsv-andelfingen.ch abrufbar.